

Commentaires recueillis après les spectacles de septembre et octobre 2022



« Pendant une heure trente, les rires des spectateurs, la bonne humeur sur scène, les musiques entêtantes, raisonnent dans la salle de théâtre » **(Mathilde Carnet -courrier de l'Eure 14 09 2022)**

Un moment formidable passé avec votre compagnie ce soir un retour en enfance, une madeleine de Proust

Elodie Letellier

« C'est la passion qui compte et le souci de bien faire : comme pour votre troupe » !**Jean-Paul Adam Journaliste Paris Normandie**

Il est exact que cela aurait été une grossière erreur de ne pas assister à une des représentations de cette pièce ayant pour base celle de Joël Pommerat ; beaucoup d'humour et de trouvailles scéniques et de celles des comédiens ,

Pepin Gilles

Très bon spectacle pour tous. Très bons comédiens et mise en scène. Mériterait d'autres représentations. Le bouche à oreille faisant le reste. **Solange Rochefort**

Waouh! Magnifique moment, encore bravo à la troupe **Florence**

« j'ai adoré le spectacle. J'ai compris qu'il ne faut pas mentir parce que cela nous apporte des problèmes et cela rend tristes les gens qui nous aiment » Lina 5 ans **(Mathilde Carnet -courrier de l'Eure 14 09 2022)**

« Le présentateur nous a étonnés en prenant des voix différentes au lieu et place des personnages portant de grands masques. **Bernadette C**

« Le scénario très clair et de très beaux costumes nous ont ravis » **Jean Claude B**

« La mise en scène, les décors, les jeux de lumières , un petit côté « comédie musicale » nous ont fait passé un très bon moment de théâtre ». **Paulette P**

« La troupe « fruit de la passion » doit être fière de sa prestation, elle y a mis beaucoup de cœur et de passion, elle mériterait de se produire à Evreux » **Marie C**

« Il s'est dégagé une énergie étonnante tout au long de la pièce, d'où un rythme très soutenu de sorte que l'on ne s'ennuie à aucun moment. **Jean Pierre C.**